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MEMÓRIA DE REUNIÃO
 
    
DATA/HORÁRIO: 20 de abril de 2021 - 15h 
LOCAL: https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/gleisson-alisson-pereira-de-brito 
ASSUNTO: Campus Niemeyer - Convênio tripartite 
  
  
PARTICIPANTES: 
Gleisson Alisson Pereira de Brito - Reitor 
Luis Evelio Garcia Acevedo - Vice-Reitor 
Aref Kalilo Lima Kzam - Secretário de Implantação do Campus - SECIC 
Alexandre Vogliotti - Chefe de Gabinete 
Elaine Aparecida Lima - Assessora da Reitoria 
Arlos Eleodoro Seixas Risden Junior - Conselheiro - CONSUN 
Fabrizzio Cedraz Gaspar - Conselheiro - CONSUN 
Flávio Alfredo Gaitan - Conselheiro - CONSUN 
Fransciney Pinto do Nascimento - Conselheiro - CONSUN 
Júlia Cristina Granetto Moreira - Conselheira - CONSUN 
Rafaela Bonugli - Conselheira - CONSUN 
Eduardo Gonçalves Reimbrecht - Conselheiro - CONSUN 
  
  
PAUTA/INFORMES:                          
  
Convênio tripartite entre UNILA, ITAIPU e Governo do Estado do Paraná. 
  
  
SÍNTESE DAS DISCUSSÕES: 
  
O Reitor da UNILA inic iou o encontro, esclarecendo que o conselheiro Rubens Toledo Júnior
solic itou seu afastamento da comissão, de forma que o substitui no grupo, o conselheiro
Eduardo Gonçalves Reimbrecht. Em seguida o Reitor da UNILA esclareceu aos presentes o
estágio atual das negociações e franqueou a palavra para que fossem retiradas dúvidas em
relação aos documentos disponibilizados. Durante as discussões foi esclarecido que a
atuação do Conselho Universitário no caso concreto se dá pela questão da alienação e, por
assim sê-lo, os conselheiros devem analisar com detalhamento o atendimento da legislação
pertinente a esse assunto as vantajosidades da UNILA em relação à transação, garantindo-
se a inexistência de prejuízos patrimoniais à Universidade federal da Integração Latino-
Americana. Houve, por parte dos conselheiros, a dúvida sobre a possiblidade de que a
proposta de construção fosse separada da discussão. Foi esclarecido que não seria
possível, uma vez que ela se compõe como o objeto a ser recebido na transação. Os
conselheiros tiveram dúvidas, também, em torno dos documentos técnicos a que terão
acesso. Foi esclarecido que para análise serão disponibilizados pareceres técnicos da
PROPLAN, PROAGI, SECIC E DICOV (PROINT). Igualmente estará anexo ao processo parecer
jurídico da Procuradoria Federal junto à UNILA. 
Ao fim, acordou-se que, no próximo encontro, serão apresentados aspectos cruciais que
devem ser levados em conta na relatoria a ser composta.



 
  
ENCAMINHAMENTOS: 
  
Entendeu-se: 

1. Que o Gabinete da Reitoria e a Secretaria de Implantação do campus estão
disponíveis aos conselheiros sobre quaisquer outras questões a serem apresentadas;

2. No próximo encontro serão apresentados aspectos que não podem ser olvidados
durante a composição dos conselheiros de relatoria.
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